
令和５年度 評価委員会の開催内容 

公 園 名 新潟県スポーツ公園 県立植物園 大潟水と森公園 

開 催 日 時 
令和６年３月 27 日［水曜日］ 

１５時００分 ～ １６時００分 

令和６年２月１５日［木曜日］ 

１４時００分 ～ １６時００分 

令和６年３月１１日［月曜日］ 

１３時３０分 ～ １５時００分 

開 催 場 所 デンカビッグスワンスタジアム 控室２ 植物園 花と緑の情報センター研修室 大潟コミュニティプラザ 中会議室 

評 価 委 員 ５名 ５名（当日 1 名欠席により 4 名参加） ７名 

内   容 

新潟県スポーツ公園（園地・スタジアム・野球場）の管 

理運営の実施状況及び利用状況、内部評価結果について 

説明を行い、その後、意見・評価をいただいた。 

観賞温室等の施設見学を実施後、植物園の管理運営の実 

施状況及び利用状況、内部評価結果について説明を行い 

、その後、意見・評価をいただいた。 

大潟水と森公園の管理運営の実施状況及び利用状況、内 

部評価結果について説明を行い、その後、意見・評価を 

いただいた。 

評   価 

意 見 要 望 

●地元住民としては「アルビ渋滞」「イオン渋滞」には日

ごろから悩まされているうえ、今後鳥屋野潟南部開発

が進めば不安感がさらに高まることが予想される。引

き続き渋滞緩和対策を講じてもらうことで、地元住民

への安心感が高まるのではと感じる。 

●バスレーンの地上直結化に伴い万代・古町エリアから

のアクセスが容易になるが、県や新潟交通と連携し来

園者を増やす取り組みは計画しているか。 

●施設を見学させてもらったが、初心者が使いづらいよ

うに感じた。初心者が使用できるエリアはどのように

想定しているか。初心者スクールを開催しているとの

ことなので、裾野拡大の意味でもアピールしていって

ほしい。 

●駐車場の問題、フィールド照明の問題により両施設の

大会が重ならないよう調整していると思うが、今後状

況が変わる予定はあるか。国際大会等が開催される場

合の両施設の日程の調整を心配している。 

●ＳＮＳを活用した情報発信は重要である。ＳＮＳのフォロワ

ーが３０００～４０００くらいあるようなので、こまめに発

信することが必要である。いい写真が撮れるスポットを紹介

すると、行ってみようというきっかけづくりにもなるのでは

ないか。 

●ある程度定着してきていると思うが、新潟市内でも知らない

人がまだ多いのではないか。非常にきれいな場所であるの

で、もっとＰＲするとよい。 

●秋葉区でも外国人をターゲットにした観光事業を始めてい

る。植物園でも外国人向けに宣伝してもよいのではないか。 

●展示している花はいろいろな品種があり、管理には相当な知

識が必要だと思う。これからも素晴らしい花を展示していっ

てほしい。 

●解説が少なく感じる。サービスの向上という点からも、ＴＯ

ＲＥ（コミュニケーションには、テーマ、構成、関連、楽し

いの４つが必要）をしっかり構築したガイドツアーを行うと

よい。 

●県が「子育てに優しい社会の実現」、「脱炭素社会への転換」、

「デジタル改革の推進」を予算の柱にしている。県立施設で

も取り組みを行うべきである。 

●売店やキッチンカーについて、新潟らしいメニューなどもあ

るとよいのではないか。 

●生物多様性を広げていくことが必要であり、水田が重要にな

ると感じている。今後は絶滅危惧種の保全などは注目度があ

がる。関係団体などとも連携が必要である。 

 

●公園管理は概ね適切に行われていると評価され、管理

上の問題を指摘する意見は特になかった。 

●より良い公園管理に向け、公園内で発生する素材（木

の枝、木の実など）を使用した体験活動の充実、ホー

ムページや SNS での情報発信の充実、不審者やいた

ずらに対応するための監視カメラの設置などの意見

が出された。 

●当園が自然を生かした公園であることに理解を示し

ながら、利用者の増加が見込める遊具の設置を求める

意見が出された。一方、対象年齢に合わない遊具を使

用する危険性を指摘する意見も出され、遊具の設置に

ついては異なる意見が出される結果となった。 

評 価 点 
A［89.36 点］ A［92.80 点］ A［91.43 点］ 

評価点の基準  Ａ：85 点以上 Ｂ：70 点以上 84 点以下 Ｃ：50 点以上 69 点以下 Ｄ：30 点以上 49 点以下 Ｅ：29 点以下 

 


